



#ROSAICELARODRÍGUEZ

# Reunión con CSP, en duda

## ¿ELLOS QUIEREN LA MESA?, CUESTIONÓ LA TITULAR DE SEGOB

GENERAN  
CAOS

POR A. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**1** Desde que llegaron a la CDMX han realizado bloqueos en vialidades.

**2** El miércoles impidieron que reporteros ingresaran a la conferencia matutina.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, se declaró “en sesión permanente” para recibir a los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), en el objetivo de llegar a acuerdos, aunque el encuentro programado para este viernes con la presidenta Claudia Sheinbaum está en vilo.

La funcionaria federal, quien se reunió con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, expresó que estará esperando a los integrantes de la CNTE, en sus oficinas, aunque, dejó entrever la posibilidad de que no asistan.

“La pregunta es, ¿ellos quieren la mesa? La hemos estado nosotros ofreciendo, pero ¿en estas condiciones? Pregunto también a ellos, a ustedes, había una oferta o hay una oferta de una reunión. Pero, ¿en estas condiciones se puede hacer?, ¿se debe hacer? ¿Afectando a la población, afectando a los niños que se quedan sin clases? No sé”, expuso.

Indicó que, no podrán dar-

TÓMALO EN  
CUENTAANTE LOS BLOQUEOS PIDEN  
TOMAR PREVISIONES.

1

- El AICM pidió a los usuarios llegar con anticipación.

2

- También el Metro informó que cerrarán estaciones.

3

- Son Blvd. Puerto Aéreo, Terminal Aérea y Hangares.

100

POR CIENTO  
DE AUMENTO  
SALARIAL  
EXIGEN.

7

DÍAS, DESDE  
QUE INSTALARON EL  
PLANTÓN.

les todo lo que piden, pero insistió en sentarse a la mesa para alcanzar acuerdos que permitan que levanten sus campamentos instalados en el Centro Histórico y terminen con las movilizaciones en diversas partes de la Ciudad de México.

“No se puede dar, por ejemplo, lo que ellos piden, un 100% de incremento salarial. Pero, hay otras cuestiones que se pueden ir construyendo”, dijo.

Previamente, en la mañana, Sheinbaum reconoció que “No hay avances” en el diálogo y negociaciones con la CNTE.

Cuestionada sobre si se reuniría este viernes con el magisterio disidente, como se había agendado, declaró que “estamos en eso, estamos en eso”.

La Presidenta también lamentó que algunos maestros disidentes agredieron física y verbalmente a periodistas y otros asistentes a la conferencia de prensa matutina. ●



FOTOS: ANTONIO NAVA Y ESPECIAL

- **POSTURA.** Claudia Sheinbaum y Rosa Icela Rodríguez ofrecieron ayer diálogo abierto.